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令和 3 年 5 月 17 日  相生小学校 校長室だより      第 5 号  文責：岩佐隆之 

 「親しき仲にも礼儀あり」 時と場，相手に応じた言葉づかいができる子に 

10日（月）は，Zoom朝会でした。「親しき仲にも礼儀あり」の言葉の意味を説明し，先生や友達にど

んな言葉づかいをしたらよいか考えました。例えば，「鉛筆，貸して。」と言うのか「鉛筆を貸してくだ

さい。」と言うのか。また，「一緒に遊ぼう。」なのか，「一緒に遊びませんか。」なのか。子どもたちには，

時と場，相手に応じた言葉づかいができる子になってほしいと考えています。 

今年の相生っ子のめあて  相手に届くあいさつ，正しい言葉づかい，進んで発表 

教職員も，繰り返し声をかけていきます。常に意識して，進んでできる子になってほしいと思います。 

お悩みやお困りのことがあれば，学校や専門スタッフにご相談を！ 

本校には，教職員以外にも，次の方が，子どもたちや保護者の方の相談に応じています。「悩んでい

る方の力になる」のは同じですが，それぞれ専門的な役割がありますので，ご紹介します。 

役職名 スクールカウンセラー スクールソーシャルワーカー 巡回相談員 

お名前 大谷 あおいさん 神元（かんもと）智恵さん 森真美さん（日和佐小在籍） 

来校日 月２回程度・水曜 毎週金曜 学期に２回程度 

主な役割 児童の心のケア 環境改善のためのつなぎ役 児童の困り感についての相談役 

 児童や保護者の悩みにつ

いてじっくり話を聞き，不

安を和らげ，適切なアドバ

イスもいただけます。 

相談を受け，じっくり話

を聞き，状況を把握・整理

し，適した専門機関への橋

渡しを行います。 

特別支援教育のスペシャ

リスト。児童や保護者の悩

みに寄り添い，支援方法を

提案してくださいます。 

＊特別支援教育は，全ての児童が対象です。 

いずれも守秘義務は遵守します。相談内容により，さらに専門のスタッフを紹介させていただくこ

ともできます。早めに連絡いただくと，早期の対応が可能です。お一人やご家族だけで悩まず，いつ

でも学級担任や特別支援コーディネーターの鈴木・前田・阿部までご連絡ください。今後も，家庭と

学校，スタッフが連携して，相生っ子の健やかな成長を支援します。（大谷さんと神元さんは，活動を

紹介するプリントを全家庭に配付し，マチコミメールでも配信させていただきました。） 

○めざす児童像 

  ―心豊かに たくましく  

     ともに伸びゆく 相生っ子― 
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 ＜授業参観の感想を，順不同で掲載します。多くの励まし，ありがとうございました。これからも頑張ります。＞ 

○参観日の様子を見ても，新学期始まって間もない時期にも関わらず，先生と子どもたちの間にも関係性の

良さが見て取れ，１年間安心して預けることができると感じました。コロナが感染拡大している状況の中で，

色々な制限がある中，ご苦労はあると思いますが，これからも学校と保護者双方でしっかりと話し合い，協

力できればと思いますのでよろしくお願いいたします。 

○３年生になって初めての参観日で，初めて２階に上がったのでドキドキしました。１年生，２年生の頃とちがって，体

もだんだんと大きくなって，みんなたくましくなったなあと思いました。手を上げて元気いっぱいに発表したり，考えた

りしている姿を見ることができて良かったです。 

○２部制だったので，受付の混雑も少なく，スムーズでした。 

○子どもたちが伸び伸び楽しそうに授業に取り組んでいて，見ていて，こちらも楽しませていただき，何よりでした。 

○１年，３年の参観でした。同じ時間なので，半分しか見ることができなかったけれど，ちゃんと手を挙げて発表できて

いて安心しました。姿勢の悪さが目立ったので，家でもしっかり伝えていこうと，親として反省しました。今後とも，ご

指導よろしくお願いします。 

○県内においても，コロナ感染者が急増し，不安の中ではありましたが，学校におかれましては，感染予防対策を講じ，

授業参観を開催していただき，ありがとうございました。普段の学校での子どもの様子や他の子たちの元気な顔や声を見

聞きし，明るい気持ちになれました。ありがとうございました！ 

○今年度は学年を行き来することになり，１つの学年をじっくり見ることができなかったのは，個人的に残念でした。１

年生は初めての授業参観で，多くの人が見ている中，自分たちで考えて上手に発表できていました。緊張している感じも

伝わってきました。 

○昨年度に引き続き，２部に分かれての参観授業，大変お世話になりました。２部に分かれていることで，混雑もなく良

かったのではないかと思います。新学期になっての授業風景も見ることができて，良かったです。新型コロナウイルス感

染症の影響が長引いており，学校運営も大変かと思いますが，子どもたちのことを一番に考えて，保護者も協力していけ

ればと思います。 

○昨年度から続くコロナ禍の中での授業参観でした。毎度，感染対策を講じながら，開催していただきありがとうござい

ます。この様な形態での授業も定着してきましたが，変異株によりさらに全国的に感染が広がっているため，学習面でも

制限が出てきているとのことですが，そんな中でも，友人や先生と楽しそうに授業をしている姿が見れて良かったです。

今後も状況により，今まで行えていたことができなくなるかもしれませんが，制限のある中でも，充実した学校生活を送

ってほしいと思いました。 

○子どもたちも，よく手を挙げて発表できていたと思います。３年生の授業の「国語辞典の使い方」では「つめ」などの

言葉を知らなかったので，勉強になりました。６年生の税の授業では，私より深く考え意見できていたので，感心しまし

た。よく授業を聞いて，勉強しているんだなと思いました。１年生からの成長をうれしく思います。 

○参観日ごとに，i-Pad の使い方が上達しているように感じます。税金についてでしたが，よく勉強していて感心しまし

た。身近な生活のことや今，話題となっているニュースに興味をもってほしいのでよかったです。 

○２年生，楽しく元気に学んでいる様子がよくわかりました。先生の「あ，言っちゃった！」の場面が，とても可愛かっ

たです。４年生，那賀町にいると余り馴染みのない高速道路，タブレットの授業で，興味深く子どもたちが取り組んでい

て良かったです。コロナ禍の中，学びの場を見せていただき，ありがとうございました。 

○コロナに感染している人が急増中で，授業参観も中止になるのではと心配していましたが，無事に行われて良かったで

す。昨年とちがうクラスの雰囲気で，楽しそうに授業を受けれていることに嬉しく思います。今後も，コロナ対策をしな

がら，勉強できることに感謝して頑張ってほしいと思います。 

○新型コロナの影響で，授業参観が中止になる学校が多い中で，感染対策をしながらの開催，ありがとうございました。

おかげで子どもが元気に発表したり学んだりする姿を見ることができました。１年生では，タンバリンを使ってリズムに

合わせて発表する姿が印象的でした。５年生では，漢字の成り立ちについて授業されていて，とても興味深い授業だった

ので，保護者である私が引き込まれる素晴らしい内容でした。 

○姉妹で時間が分かれていたので，各クラスでゆっくり見ることができました。子どもたちは緊張しておりましたが，家

とはちがう姿を見ることができて，とても良かったです。 

○緊張している子どもたちのために，楽しいクイズで始めるなど工夫された授業だったので，子どもたちのとても元気な

声，いい顔が見れました。税金ということを，子どもたちがしっかり考え，一人一人全員がそれぞれの意見を発表してい

る姿を見て，６年生の今後が楽しみになりました。お世話になりました。 

○いつもお世話になっております。普段見ることのできない子どもの様子を見ることができ，大変良かったです。皆，意

欲的に学べていて良かったです。６年保護者より 

○本年度初めての授業参観日、楽しみにしていました。２部に分かれての参観日ですが，学校での子どもたちの様子が見

れて良かったです。みんな元気に発表できていました。これからも続けてもらいたいです。 

○４年生，６年生を参観しました。４年生はみんな自主的に発表していて，積極的でいいなと思いました。うちの子は，

とても静かでしたが。６年生は，税金の使い道について，一人一人がとても良く考えていて素晴らしかったです。４年も

６年もタブレットを慣れた様子で使っていて，授業がスムーズに進んでいてよかったです。（次号に続きます。） 


